

ÉVÉNEMENT ET AGA DIEPPE



**25 ANS
D'ENGAGEMENT COMMUNAUTAIRE**

DES PERSONNES D'EXCEPTION!

L'année 2024 marque le 25^e anniversaire de la fondation du Mouvement Acadien des Communautés en Santé du N.-B. Ce moment historique important n'est pas passé inaperçu lors de l'événement et AGA à Dieppe au début octobre.

Lorsqu'un réseau comme le MACS-NB traverse vents et marées pour demeurer un véhicule de mobilisation et d'accompagnement actif et engagé en promotion de la santé pendant plus de deux décennies, il n'y a pas de recette miracle. Ça prend des leaders, des gens passionnés et des membres qui vont concocter pièce par pièce de magnifiques histoires à succès qui rejaillissent fièrement dans les communautés, les organisations, les écoles en santé et dans l'ensemble de la société néo-brunswickoise.

En 25 ans d'existence, l'organisme a eu la chance de bénéficier de l'habile leadership de 9 personnes ayant assuré sa présidence au fil du temps, dont deux qui sont décédées aujourd'hui, malheureusement. Ces personnes se sont toujours inspirées de l'engagement exceptionnel des trois fondateurs du mouvement que sont Léo-Paul Pinet, Réginald Paulin et le regretté Jacques Léger.

Un autre fait d'armes à signaler, c'est que le MACS-NB n'a connu qu'une seule direction générale de son histoire. Barbara Losier, par son sens des responsabilités et bien évidemment son leadership, a su susciter le respect et l'enthousiasme de tous ceux et celles qui gravitent à l'intérieur et autour du réseau. Tous s'entendent pour dire que si le MACS-NB a réussi à surmonter une multitude de défis pendant un quart de siècle, on le doit en grande partie au dévouement et à la disponibilité de Barbara.

Nos hommages à tous ces pionniers et à toutes ces pionnières.



Voici les personnes qui ont occupé la présidence pendant les 25 années du MACS-NB, ainsi que les communautés représentées à l'époque par ces personnes.

À l'avant, par ordre habituel : Albert Martin (Edmundston/Saint-Basile) et Roger Martin (Miramichi). À l'arrière : Nathalie Boivin (Bathurst et UMCS), Michèle Ouellette (Edmundston)/ Regroupement Auto-santé, Linda Longon (Saint-Jean), Léo-Paul Pinet (membre fondateur et honoraire), Francine Cyr, épouse du défunt Robert Cyr (Saint-Basile), Robert Frenette (Dieppe) et Stéphane Leclair (Fredericton). Absents sur la photo : Jacques Léger et Robert Cyr, présidents aujourd'hui décédés. Photo Louis Légère.



Barbara Losier est la seule directrice générale à avoir occupé ce poste pendant 25 ans, un exploit digne de mention. Le conseil d'administration du MACS-NB a tenu à lui rendre hommage en lui décernant une plaque de reconnaissance pour l'ensemble de son œuvre.

De gauche à droite : Léo-Paul Pinet, Vicky Viel-Savoie, Nadia-Basque Godin, Barbara Losier, Linda Longon, Claudie Morneau et Michèle Ouellette. Photo Louis Légère.